

油代、袁分 油代、袁分五望 才代、五童
とうふ代、虎分 菅代、五望 紙代、四分五
童 酒代、

年は上つては白魚代、かき代等もある。これらによつて、組内の婦人が集つて腕によりをかけて御ちうさを作つ左のである。

三、龍王権現春祭り

卅歳の正月二十八日は

村の鎮守の龍王さまの

年に一度の初御縁日

我もおれもと参詣すれば

と音頭に立るよう、近御近在の善男善女が今日を情と着飾つて参詣人で、龍王山はごつと返し左といふ。

標高三百余米の龍王山上にはハ大龍王とも祀りて、海上安全の雨の神として信仰され、靈蹟あらわがてあつた。それ故にこそ遠國の道も遠しとせず参詣人が左えなかつた。祭は当日は一の鳥居の左つ左馬ぶせというところには「にうり屋」が店開きして客を呼び、諸國の旅鳥まで集つて、あちらこちらの木陰で円座をつくりばくち打つといふ有様、あが市が左つめである。今では頂上に石のぼらが二つ残り、ローソクやせんの上へていろところき見ると、時おり参詣人があらぬであろう。

正月二十八日には村から御神酒をあげ、菓子をおおにぎりの接待をすることが年中行事へ一つになつて、今もつづけられてゐるが昔の面影はない。

龍王山の頂上からの眺めはすばらしい。東に木立、大江難が見渡され、北に堅田平野、中山峠を見越して西谷鶴岡、市街地、港へと見はるしかし、大入島、佐伯湾へと

視界が開け、南面すれば山又山の山岳美、西にははるかに大野郡の山又山が重なり合つて、かすんで消えるといつ左景観である。

ここに一本の大松があつた。お鳴半藏相見初の松と名づけていたが、悪童の左耳に焼かれで今はない。然し登り三十分、下り二十分钟というやさしい山で、ハイキングコースとしても適地といえよう。

(終)

「三国志の戦跡」の記事について

(大分市幸津苗内野宿三氏より御厚意手書)

前略 先日知人より佐伯史談第三十二号を貰つて興味深く読みました。裏表紙の書かれ三国志の戦跡の文中、「五夏下段二行に、甲斐葛泥考よりお知らせいたします。」

記

伊東祐隆(直二) 慶尾崎市後進出身士族

田邊衛太尉

西南の役に薩軍四番大隊九番小隊長で従軍

農本城攻撃に参加 各地に参戦

昭和十年六月一日 白井城攻撃に参加

九月二十四日 重傷となり城山で降伏

十月十五日 裁判により士族を除職

懲役五年の判決を受く 年令三十六年十月

伊東直記

宮崎県飲肥士族

田飲肥藩大參事

明治十年三月十六日 飲肥隊を編成 熊本城攻撃に参加敗走

七月二十七日 飲肥を守備中官軍に降伏

十月三十日 裁判により士族を除職

懲役七年の判決を受く 年令四十年四月

(以上)